
 

  

 

 

 

 

 

 

 

                                     

                                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020 年 10月号 

新型コロナウイルスは未だ感染収束がみえない状況です。どうぞご自愛下さい。ま

た、医療や介護従事者、社会生活を支えて頂いている方々に感謝申し上げます。荒

川区議会は 9/10から 10/9まで 9月会議が開会され、令和元年度決算や今年度補正

予算など 12本の議案が可決成立しました。 

                「体は細いが、芯は太い。」  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

                                     

 
 

  

民主ゆいの会 

清水啓史（現職 4期 45歳 昭和 50(1975)年 5/7日 荒川区生まれ 卯年 A型 おうし座） 

荒川区議会議員 

今日の数字？ 

－129 億円 

 

〒116-0013 荒川区西日暮里 2-28-8    TEL/FAX 03-3801-6325     E-mail info@shimizuhiroshi.com 

寛永寺幼卒/根岸小卒/早中・早高卒/早大卒。民主党本部元職員。 
平成 19（2007）年 荒川区議選初出馬初当選。現在、荒川区議会議員 4 期目。 

荒川区議会では建設環境委員会委員、観光・文化調査特別委員会委員。 
区議会会派「民主ゆいの会」所属。家族は妻と娘（小 6）。 

 

第 86 号 

新型コロナウイルス PCR検査体制の強化へ ―補正予算― 

今日の数字？ マイナス 129 億円：荒川区における来年度の推計財源不足額。区は、現下の状況から大

幅な歳入減が想定されるため中期的財政フレームを作成した。約 1000億円の歳出に対し、中位推計では

－129億円、下位推計では－147億円となった。歳入不足分は基金を取り崩していくことになるが、今年

度 394億円の基金残高は、令和 5年度には底をつく計算になる。 

今年度一般会計第三次補正予算 ２９億円が成立しました。事項は以下の通りです。 

事項 金額 内容 

新生児への特別定額給付金 2億円 一人 10万円の特別定額給付金の支援対象を拡大 

基準日（今年 4/27）以降の 4/28～来年 4/1までに生まれた新

生児が対象。＊基準日かつ出生時に世帯が荒川区にあること 

PCR検査体制の強化 1.5億円 感染拡大時には、週 5日対応出来る体制のための整備 

基金積立金 25.6億円 令和元年度決算確定による剰余金を基金に積立 

 

 

日暮里駅前イベント広場にて開催されている他自治体との交流イベント（日暮里道灌まつり・交流都市

フェア・くしろマルシェ）が、本年は中止となりました。そのため、本庁舎やゆいの森でパネル展示を

行うとともに、交流自治体の特産品販売案内を区ＨＰ特設サイトに掲載します。 

特産品販売案内掲載予定日 自治体等 

11/1（日） さいたま市・秩父市・越生町・太田酒造・広尾町・釜石市・真室川町・

福島市・佐渡市・村上市・上越市・つくば市・潮来市 

11/20（金） 釧路管内８市町村 

 

交流自治体の特産品販売 区ＨＰサイトから 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

台風時など 清掃車両を開成学園へ避難 

大規模水害発生時には、災害ゴミが発生するなどもあり、清掃車は災害後速やかな業務再開が求められ

ます。区は、清掃車の水没を回避するための緊急避難駐車場として、高台にある開成学園と覚書を締結

しました。あわせて荒川自然公園にも収容します。 

 

―今年 3月の予算員会質疑からー 

質問昨年の台風では新幹線も水没した。民間施設も含め、清掃

車の退避計画が必要ではないか？ 

答弁特殊車両のため、水没しては業務再開が難しい。早急に車

両の移動等考えていく。 

 

 

―決算委員会質疑からー  

質問今後、社会問題の一つになると思われるマンションの管理修繕問題。 

課題の一つに空き駐車場がある。空き駐車場は、維持費は変わらないが、計画 

より管理費収入減となる。 

区は、マンション規模により駐車場台数を定めているが、時代とともに車所有 

状況も変化している。設置台数の廃止や緩和が必要ではないか？ 

答弁 2019年 3月から、既存マンションについては利用状況により設置台数を減ずる 

ることを可とした。設置台数基準の見直し検討を進めていく。 

 

 

 

質問ふれあい館など区施設の予約は、窓口では 2日前まで 

  可能だが、ネットでは 7日前までしか申込が出来ない。 

利便性、利用料収入の面などからも、改善が必要では 

ないか。 

答弁今の時代において、ネット予約の方が締切期限が早い

という現在のシステムは、改善していきたい。 

 

質問保養所グリーンパール那須は、外壁等の改修実施を延ばしてきた。今後、 

大規模改修が必要になってくる。また、運営事業者との契約が来年度末 

まで、温泉権利も 2022年に更新時期をむかえる。 

財政状況が今後厳しくなることが示されたなか、利用者の区民比率が 50％ 

以下という現状も含め、保養所の在り方の方向を示すべきではないか。 

答弁 2021年の運営事業者との契約更新の前には、方向性を示していく。 

区施設のネット予約システム改善について 

保養所 グリーンパール那須の今後について 

 

マンションの駐車場設置台数緩和について 

 

―議会質疑からの進捗状況報告― 


